



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

23%

Submission author: Aren Putri Sinta
Assignment title: JURNAL
Submission title: INFRASTRUI
File name: Jurnal_Aren
File size: 247.44K
Page count: 12
Word count: 3,641
Character count: 24,313
Submission date: 26-Dec-2022
Submission ID: 1986640681

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Sosiatri-Sosiologi, 2022, 1 (1): 1-11
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisip-unmul.ac.id
© Copyright 2022

INFRASTRUKTUR JALAN SEBAGAI KELANGSUNGAN KEHIDUPAN SOSIAL EKONOMI MASYARAKAT (Studi Kasus di Desa Long Nawang Kecamatan Kayan Hulu Kabupaten Malinau)

Aren Putri Sinta¹, Lisbet Situmorang²

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis Infrastruktur jalan dalam kehidupan sehari-hari masyarakat khususnya dalam Kelangsungan sosial ekonomi masyarakat desa Long Nawang kecamatan kayan hulu Kabupaten Malinau. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan fokus penelitian yaitu: aktifitas sosial, pendidikan, pekerjaan dan pendapatan. Data yang disajikan ini merupakan data primer yang diperoleh langsung melalui wawancara secara tatap muka terhadap 9 (sembilan) informan dan juga menggunakan data sekunder yaitu seperti dokumen-dokumen, arsip, jurnal, dan artikel yang relevan dengan topik penelitian. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Infrastruktur jalan yang ada di desa Long Nawang belum memadai, jalan mulai rusak dan sebagian belum pernah disemenisasi, kurangnya infrastruktur yang memadai ini sangat mengganggu kelangsungan aktifitas sosial ekonomi masyarakat sehingga menyebabkan aktifitas tidak berjalan dengan maksimal dan yang paling terdampak adalah petani dan pedagang. Infrastruktur jalan yang rusak ini membuat masyarakat malas bekerja, lamanya diperjalanan, jalan yang berlumpur dan licin ketika hujan, berlubang dan berbatu. Selain itu menyebabkan pendidikan yang ada di desa Long Nawang kurang memadai dan mempengaruhi motivasi anak untuk sekolah. Mempengaruhi perekonomian masyarakat yang tidak naik atau tetap, kurangnya lapangan pekerjaan sehingga menyebabkan kurangnya pendapatan sehingga pembangunan desa lambat untuk berkembang dan masyarakat tidak sejahtera.

Kata Kunci: Infrastruktur Jalan, Sosial Ekonomi, Masyarakat Desa.

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: arenputri10@email.com
² Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman